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ATA DA VIGÉSIMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM NOVE DE SETEMBRO DE DOIS MIL 

E VINTE E QUATRO. 

 

Aos nove dias do mês de setembro de dois e vinte e quatro, às dezenove horas e 

vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Valério Domingos de Sousa e secretariado pelo Vereador Éder Damasceno Silva. O Presidente 

convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário 

constatou-se a presença de todos os Vereadores. Havendo número regimental, o Presidente 

declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 28ª Reunião 

Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O Presidente 

solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA 

REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 616/2024, da Gerência 

Regional da Copasa, respondendo a Moção de Repúdio 5/2024. Ofício 290/2024, do Gabinete 

do Prefeito, respondendo o Requerimento 88/2024, do Vereador Marcos Felipe da Silva. Ofício 

294/2024, do Gabinete do Prefeito, apresentando o Projeto de Lei 2439/2024 – Dá denominação 

a Unidade Básica de Saúde. Ofício 294/2024, do Gabinete do Prefeito, apresentando o Projeto 

de Lei 2440/2024 – Institui o Programa Bolsa Atleta Municipal no âmbito do município de 

Carandaí e contém outras providências. Ofício 291/2024, do Gabinete do Prefeito, respondendo 

o Requerimento 90/2024, da Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. 

Requerimento 98/2024, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Requerimento 99/2024, 

do Vereador Marcos Felipe. Representação 29/2024, do Vereador Cor Jesus. Indicação 

106/2024, do Vereador Pedro Marconi. Indicação 107/2024, do Vereador Pedro Marconi. 

DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição dos Vereadores 

todas as correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o 

Projeto de Lei 2439/2024 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, Obras 

Municipais e Mobilidade Urbana. Encaminhou o Projeto de Lei 2440/2024 às Comissões de 

Legislação, Justiça e Redação, de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas e de Educação, 

Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e Juventude. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS PROPOSIÇÕES: O Vereador Cor Jesus solicitou adiamento 

de discussão ao Projeto de Lei 726/2024 – Dá denominação a logradouro no Bairro Ponte Chave, 

sendo o pedido aprovado por unanimidade e ao Projeto de Lei 2424/2024 – Dá denominação à 

Praça localizada no Bairro Nossa Senhora do Rosário, sendo o pedido aprovado por unanimidade. 

O Vereador Cor Jesus solicitou vista ao Projeto de Lei 729/2024 – Dá denominação a campo de 

futebol no Bairro Crespo, Projeto de Lei 2432/2024 – Dá denominação a ponte localizada no 

Bairro Cohab e Projeto de Lei 2431/2024 – Dá denominação a Posto de Saúde, sendo o pedido 

deferido pelo Presidente. O Secretário procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de 
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Legislação, Justiça e Redação e de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e Juventude pela 

aprovação do Projeto de Lei 2434/2024 – Institui o Sistema Municipal de Cultura de Carandaí- 

SMCC, seus princípios, objetivos, componentes e financiamentos e contém outras providências, 

sendo aprovado por unanimidade. O Vereador Israel solicitou vista ao Projeto de Resolução 

4/2024 – Altera dispositivos da Resolução 11/2010 - Altera dispositivos da Resolução nº 11/2010 

- Dispõe sobre a estrutura administrativa e o plano de cargos, carreira, vencimentos e 

remuneração dos servidores da Câmara Municipal de Carandaí, sendo o pedido deferido pelo 

Presidente. Requerimento 98/2024, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação, solicitando 

ao Poder Executivo informações sobre para instrução do Projeto de Lei 2433/2024. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 99/2024, do Vereador 

Marcos Felipe, solicitando ao Poder Executivo informações sobre a existência legal da Rua João 

Antônio do Nascimento, no distrito Hermilo Alves. Em única discussão e votação, foi aprovado 

por unanimidade. Representação 29/2024, do Vereador Cor Jesus, solicitando a EPR Via 

Mineira S.A., a instalação de radar no Km 669 da rodovia BR-040. Em única discussão e votação, 

foi aprovada por unanimidade. Indicação 106/2024, do Vereador Pedro Marconi, apontando ao 

Poder Executivo a necessidade de construção de ponto de ônibus na comunidade do Dombe. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 106/2024, do Vereador 

Pedro Marconi, apontando ao Poder Executivo a necessidade de construção de bueiro. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Não havendo vereador Inscrito na Palavra 

Livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do 

Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a chamada 

final, constatando-se a presença de todos os Vereadores. O Presidente declarou encerrada a reunião 

às vinte horas e quarenta minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e 

arquivado eletronicamente. Eu, Éder Damasceno Silva, Secretário, solicitei a lavratura da presente 

ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 9 de setembro de 2024.
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